
ПРОТОКОЛ № 9 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  

по вопросам: 

1. О признании утратившим силу решения Думы города от 02.03.2022 № 84-VII 

ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки за счет средств местного 

бюджета». 

2. О дополнительной мере социальной поддержки спортсменам 

некоммерческих организаций, осуществляющих деятельность в области 

физической культуры и спорта, за достижение спортивных результатов в 

соревновательной деятельности. 

3. О результатах выполнения мероприятий комплексного плана  

по обеспечению безопасности на пути следования в образовательные учреждения 

города. 

4. О письме депутата Нечепуренко Д.С. о возможности установления 

дополнительной меры социальной поддержки за счёт средств бюджета города 

мобилизованным и членам их семей (в том числе в соответствии  

с Постановлением Правительства РФ от 03.10.2022 № 1745). 

 

22.11.2022 

14-30 

зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4) 

 

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 

политике, депутаты Думы города – 5: 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25 

Кучин А.С. – по избирательному округу № 19 

   заместитель председателя комитета 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9  

Нечепуренко Д.С. 

Феденков В.В. 

– по избирательному округу № 21 

– по избирательному округу № 3 

депутаты Думы города – 4:  

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1 

   заместитель Председателя Думы города 

Барсов Е.В. 

Болотов В.Н. 

Рябчиков В.Н. 

– по избирательному округу № 17 

– по избирательному округу № 6 

– по избирательному округу № 11 

  
 

Список присутствующих прилагается. 
 

 

Председательствующий:  Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА ОТ 02.03.2022 № 84-VII ДГ  

«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ МЕСТНОГО 

БЮДЖЕТА» 
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 Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учета и отчетности – главный бухгалтер 

Администрации города 

Озвучила доклад по вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

Рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

II. СЛУШАЛИ:  

 

 

 

 

 

 

О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ СПОРТСМЕНАМ НЕКОММЕРЧЕСКИХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В ОБЛАСТИ ФИЗИЧЕСКОЙ 

КУЛЬТУРЫ И СПОРТА, ЗА ДОСТИЖЕНИЕ 

СПОРТИВНЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ  

В СОРЕВНОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Докладывал Ющенко М.В. – начальник управления 

физической культуры и спорта Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу. 

 

Депутатом Болотовым В.Н. были заданы вопросы: 

- о причине установления дополнительной меры 

социальной поддержки только для детей, занимающихся  

в НКО, а не в платных спортивных секциях; 

- об обосновании выплат победителям в номинации 

«Спортивная элита» (4 520 рублей), победителям  

и призёрам Первенств Мира, Европы, России (1 810 

рублей). 

 

Также, Болотов В.Н. попросил предоставить информацию  

о коммерческих спортивных организациях, 

подготавливающих спортсменов данного уровня,  

и их достижениях (для оценки возможности включения  

их в перечень получателей дополнительной меры). 

 

Пояснения по вопросам дал докладчик: 

- фитнес-клубы и иные платные спортивные организации – 

это в основном массовый спорт; под категории решения 

Думы могут попадать спортсмены Федераций спорта, 

некоммерческих    общественных    организаций.  Данные 
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ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛА: 

организации не нацелены на получение прибыли, средства 

от платных услуг идут на заработную плату и проведение 

спортивных мероприятий; 

- в категорию победители в номинации «спортивная элита» 

попадают спортсмены из категории победителей и призёров 

Первенств Мира, Европы, России, то есть это следующий 

уровень; выбор происходит на координационном совете  

по итогам проведения процедуры подсчёта баллов  

и голосования. 

 

В ответ на просьбу Болотова В.Н. сообщил, что информация 

будет предоставлена. 

 

Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

Сообщил, что в ближайшей перспективе планируются 

депутатские слушания по проекту бюджета, попросил  

к депутатским слушаниям предоставить информацию  

об установке спортивных площадок на его избирательном 

округе (ул. Энгельса, 7, 9; ул. Просвещения, 18). 

 

Пояснения дал докладчик: 

- Администрация города ежегодно в бюджете города 

предусматривает средства на 2-3 площадки; 

- площадка по указанному адресу стоит в плане 

реконструкции, но имеются особенности правового 

характера (необходимо получить согласие владельцев ячеек 

овощехранилища и провести экспертизу, какие работы 

возможно производить на данном земельном участке);  

в случае наличия технической возможности установки 

спортивной площадки на данном земельном участке 

жителям будет предложен или тренажёрно-турниковый 

комплекс, или хоккейный корт, которые  планируется 

получить в рамках программы «Спорт – норма жизни» (но 

только после экспертизы). 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Сообщила, что Контрольно-счетной палатой предлагается 

установить срок действия решения Думы до 31.12.2025. 

 

Докладчиком по вопросу, Ющенко М.В., было предложено 

установить срок до 2030 года по аналогии с муниципальной 

программой «Развитие физической культуры и спорта». 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 
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Рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом предложения  

по установлению срока действия до 2030 года.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ:   О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 

КОМПЛЕКСНОГО ПЛАНА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

БЕЗОПАСНОСТИ НА ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ  

В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ ГОРОДА 

 Докладывал Киселёв К.С. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу. 

 

 Депутаты приняли участие в обсуждении вопроса: 

Трапезникова Э.Р. – уточнила о состоянии дел в отношении 

подхода к школе № 45; 

Нечепуренко Д.С. – уточнил о наличии планов по ремонту 

сооружения рядом с п. Дорожный – наземного пешеходного 

моста через дорогу; обратил внимание, что по нему ходят 

дети, сооружение должно быть безопасным; 

Рябчиков В.Н. – попросил обратить внимание на вопросы: 

1) не установлен лежачий полицейский в рамках ремонта 

проезда к детскому саду «Колокольчик»  

по ул. Просвещения, 31, а также не хватает освещения; 2) 

выполнен ремонт крыши школы № 18, при этом 

оборудование по освещению, которое было ранее, 

демонтировали, требуется осветить дорогу к школе; 

Кучин А.С. – уточнил о готовности плана на 2023 год  

и возможности его направления депутатам в ближайшее 

время; 

Болотов В.Н. – озвучил два предложения:  

1) заменить лампы ДРЛ на светодиодные прожекторы  

(за месяц лампа сжигает столько, сколько стоит 

светодиодный прожектор);  

2) в контексте круглосуточного освещения оснастить 

объекты датчиками движения (по опыту приводит  

к экономии до 40 % в среднем по месяцу). 

 

Пояснения по вопросам дал докладчик: 

- в этом году по школе № 45 выполняются ПИР  

по освещению; реализация мероприятий на следующий год; 
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- по поводу надземного моста – вопрос будет учтён; 

- вопросы Рябчикова В.Н. – будут учтены; 

- план на 2023 год имеется, в нём 25 объектов на сумму 242 

млн. рублей; план будет направлен в Думу города; 

- предложения Болотова В.Н. принимаются. 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1) Рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.03.2023 предоставить информацию: 

- о мероприятиях, запланированных на 2023 год в целях 

реализации комплексного плана по обеспечению 

безопасности на пути в сады и школы;  

- по вопросу депутата Нечепуренко Д.С. (о наличии планов 

по ремонту наземного пешеходного моста через дорогу  

в п. Дорожный). 

2) Депутатам рассмотреть вопрос о плане мероприятий  

на 2023 год по обеспечению безопасного пути к детским 

садам и школам в марте следующего года. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ДЕПУТАТА НЕЧЕПУРЕНКО Д.С.  

О ВОЗМОЖНОСТИ УСТАНОВЛЕНИЯ 

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЫ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА ГОРОДА 

МОБИЛИЗОВАННЫМ И ЧЛЕНАМ ИХ СЕМЕЙ (В ТОМ 

ЧИСЛЕ В СООТВЕТСТВИИ С ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 03.10.2022 № 1745) 

 Докладывал Царицон И.И. – начальник специального 

отдела Администрации города 

Озвучил доклад по вопросу. 

 

Депутатами Трапезниковой Э.Р., Нечепуренко Д.С., 

Рябчиковым В.Н. были заданы вопросы, касающиеся 

формирования «сухого пайка», который выдавала 

Администрация города; возможности самостоятельно 

обратиться в Военкомат или в военные части, чтобы узнать 

имеющиеся потребности; возможности приобрести за счёт 

средств бюджета города средства первой необходимости 

для мобилизованных и др. 

 

Пояснения по вопросам дал докладчик. 



6 
 

 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Сообщила, что целью вопроса является сама возможность 

помощи, вопрос выбора формы (финансирование  

из Резервного фонда Администрации города либо 

посредством меры дополнительной социальной 

поддержки, устанавливаемой Думой города) является 

вторичным. Если депутаты утвердят бюджет  

на предстоящую трехлетку и в Резервном фонде будут 

средства на выполнение мероприятий в области 

мобилизационной подготовки – этого будет достаточно. 

Важным остаётся вопрос обоснования необходимых 

средств. 

 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

Поддержать Администрацию города в работе  

по формированию объёма средств в Резервном фонде  

на выполнение мероприятий в области мобилизационной 

подготовки. В организации данной работы в рамках 

имеющихся полномочий учесть предложения депутатов. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета       Э.Р. Трапезникова 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                               Е.В. Сахарова  
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 22.11.2022 

 

От Администрации города:  

 Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

 Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

 Пастушенко Е.А. – начальник контрольно-ревизионного управления 

 Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

 Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

 Кузнецов В.Н. – начальник отдела эксплуатации и обеспечения 

безопасности департамента образования 

 Царицон И.И. – начальник специального отдела 

 Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

От Контрольно-счетной палаты города: 

 Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

 Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От аппарата Думы города: 

 Кураева Е.В. – руководитель 

 Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

 Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

 Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы города 

 Таран Л.Р. – начальник отдела организационного обеспечения 

Думы города 

 Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

 Бабенко Н.С. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

 Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

 Латипова Ю.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

 Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
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